Schülerinnen und Schüler werden Experten zum Thema "Demenz – die Welt steht Kopf"



In diesem Jahr stand der Welt-Alzheimertag am 21. September unter dem Motto "Demenz – Die Welt steht Kopf", zu dem das Wohnstift Hanau und die Eugen Kaiser Schule gemeinsam zu einer Informationsveranstaltung einluden.



Die Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule mit Schwerpunkt Gesundheit informierten interessierte Besucherinnen und Besucher des Wohnstifts Hanau über verschiedene Formen der Demenz.

Sie erklärten, worauf man im Pflegealltag achten sollte und mit welchen Schwierigkeiten die Angehörigen umgehen müssen.





Die Schülerinnen und Schüler veranschaulichten den Pflegealltag an konkreten Beispielen und zeigten einige Übungen, die präventiv eingesetzt werden können.



Anschluss die lm an Präsentationen und Übungen konnten die die Besucherinnen und Besucher sich ausführlich verschiedenen an den Informationsständen über die Krankheit informieren und sich individuell beraten lassen.